

## **FOTONOTICIA**



"Las compañías vascas comprendimos hace generaciones que las empresas serán innovadoras o no serán"

El presidente y consejero delegado del grupo Iberdrola, Ignacio Galán, ha participado esta mañana en un encuentro de trabajo en la Torre Iberdrola sobre el programa de incentivos fiscales a la innovación impulsado por la Diputación General de Bizkaia. Durante su intervención, Galán ha asegurado que "las empresas, en el futuro, serán innovadoras o no serán. Las compañías vascas lo comprendimos hace generaciones".

En este sentido, ha puesto como ejemplo a Iberdrola: "Hemos llegado a ser lo que somos hoy gracias a un espíritu de mejora continua que nos llevó a ser pioneras en tecnología, en industrialización y en apertura de nuevos mercados más allá de nuestras fronteras."

Galán ha felicitado también al diputado general de Bizkaia, Unai Rementeria, presente en el encuentro, por su acertada iniciativa al crear un instrumento que "parte de una concepción de la fiscalidad no como simple mecanismo recaudatorio a corto plazo sino como medio para crear riqueza y empleo, atraer y retener talento y fomentar la inversión y el avance tecnológico".



























## **FOTONOTICIA**

"A partir de su aplicación, hemos sido capaces de poner en marcha en menos de cinco meses varios provectos junto a empresas como Ormazabal, Afesa. Ingeteam, o Arteche", ha expuesto Ignacio Galán, para después invitar "a los cientos de empresas vascas que son ya nuestros proveedores a trabajar con nosotros para seguir haciendo de este programa un catalizador para el éxito de la industria de esta tierra".

Galán ha asegurado también que "la búsqueda de nuevos modelos de producción y consumo es imprescindible para garantizar la sostenibilidad social, económica y ambiental en nuestro planeta", algo que, ha recordado, se está discutiendo estos días en la Cumbre del Clima de Madrid (COP25), cuyo lema es 'Tiempo de actuar'.

En esta línea, el presidente de Iberdrola ha explicado que "será necesario incrementar la inversión en los sectores económicos que pueden contribuir a la descarbonización de un modo más rápido y eficiente, como el eléctrico. El desarrollo tecnológico de las renovables, las redes inteligentes y el almacenamiento hacen posible la electrificación de sectores como el transporte o el frío y el calor, así como de muchos procesos productivos en plenas condiciones de seguridad y competitividad".

Así, ha señalado, "las empresas vascas, muchas de ellas representadas aquí, mantenemos hoy una clara posición de liderazgo a nivel europeo en estos sectores", para culminar afirmando que "aprovechar esta oportunidad requerirá seguir innovando en un entorno cada vez más competitivo".































